

# Nachbarschaftsfest / Neighbourhood Get-together

6.2.25, 16:00 – 20:00

Hamburger Bahnhof – Nationalgalerie der Gegenwart  
Historische Halle / Historic Hall  
Invalidenstraße 50 - 51  
10557 Berlin

## **Ablauf des Tages:**

### **16:00 – 16:30 Uhr: Ankommen und Begrüßung**

Empfang der Gäste mit einem Willkommensgetränk.  
Zeit für informelle Gespräche und erste Vernetzung.

### **16:30 – 17:00 Uhr: Eröffnung**

Begrüßung durch die Direktion und Mitarbeitenden des Museums und der Nachbarschaft.

### **Ab 17:00 Uhr: Workshop-Tische**

Hier können alle kreativ werden, Ideen einbringen und die Nachbarschaft gemeinsam gestalten!

- **Kartierungsworkshop**  
Gestalten Sie eine kreative Karte der Umgebung mit Collagetechniken und zeigen Sie, wie die Nachbarschaft den Hamburger Bahnhof wahrnimmt – voller Stimmungen, Klänge und Ideen!
- **Trickmisch**  
Das Kollektiv Trickmisch lädt ein, Körper in Bewegung zu bringen und Trickfilme zu entwickeln. Erleben Sie einen Bodyscan und sehen sie sich selbst auf dem Screen tanzen!
- **Nachbarschaftszine**  
In unserem Schreib- und Illustrationsworkshop haben Sie die Möglichkeit, gemeinsam Geschichten, Gedanken und Eindrücke rund um die Nachbarschaft zu sammeln und kreativ umzusetzen.

## **Führungen für die Nachbarschaft**

Entdecken Sie den Hamburger Bahnhof von ganz neuen Seiten:

- **Blick hinter die Kulissen:** Erkunden Sie Gebäude und Büros.
- **„Tratschgeschichten – Gossip am Hamburger Bahnhof“:** Was Sie schon immer wissen wollten, aber in keiner anderen Führung zu hören bekommen.

## **Präsentation von Nachbarschaftsprojekten**

Erfahren Sie mehr über spannende Initiativen und Projekte aus der Nachbarschaft, die aktiv zur Gemeinschaft beitragen. Hier haben Sie die Möglichkeit, sich zu engagieren oder Ihre eigenen Ideen einzubringen.

## **18:30 – 20:00 Uhr: Drinks und Snacks**

Zum Abschluss des Tages laden wir Sie ein, den Abend in entspannter Atmosphäre mit kühlen Getränken und leckeren Snacks ausklingen zu lassen.

---

### Schedule of the day:

#### **4:00 PM – 4:30 PM: Arrival and Welcome**

Guests are greeted with a welcome drink.

Time for informal conversations and initial networking.

#### **4:30 PM – 5:00 PM: Opening**

Welcome address by the museum's management and staff, along with the neighbourhood.

#### **From 5:00 PM: Workshop Tables**

Here, everyone can get creative, contribute ideas, and shape the neighborhood together!

- **Mapping Workshop**

Create a creative map of the area using collage techniques and show how the neighbourhood perceives the Hamburger Bahnhof – full of moods, sounds, and ideas!

- **TrickMisch**

The Trickmisch collective invites you to get your bodies moving and create animated films. Experience a body scan and see yourself dance on the screen!

- **Neighbourhood Zine**

In our writing and illustration workshop, you will have the opportunity to collect and creatively express stories, thoughts, and impressions about the neighbourhood.

## Neighbourhood Tours

Discover the Hamburger Bahnhof from a new perspective:

- Behind the scenes: Explore the building and offices.
- "Gossip Stories – Gossip at the Hamburger Bahnhof": What you've always wanted to know but won't hear in any other tour.

## Presentation of Neighbourhood Projects

Learn more about exciting initiatives and projects from the neighbourhood that actively contribute to the community. Here, you'll have the chance to get involved or share your own ideas.

## 6:30 PM – 8:00 PM: Drinks and Snacks

To end the day, we invite you to relax in a laid-back atmosphere with cold drinks and delicious snacks.

Änderungen des Programms sind vorbehalten. / The programme is subject to change.